



大分大学理工学部創成工学科

電気電子科3年 幾田 大智さん(第二中)



Q1 : AO入試(アドミッションズ・オフィス入試)での合格と聞きましたが、合格を勝ち取った今の気持ちを聞かせて下さい。

※AO入試(アドミッションズ・オフィス入試)→この試験では学科試験よりもアドミッションボリシー、すなわち人物像を重視し、出願者が学校側の求める人物像に近いかどうかが合否を決めます。

A1 : 自分自身を総合的に評価していただいたことが素直に嬉しかったです。

Q2 : 大学進学を目指そうと思った理由を聞かせて下さい！

A2 : 電気電子科で学んできた知識を含め、更に大学で人のために役立つ知識と技術を身につけ社会貢献に活かしたいと思ったからです。

Q3 : 大学進学を目指す後輩へのアドバイスをお願いします。

A3 : 今年から入試制度が変わり戸惑う部分もありましたが、面接試験ではこれまでの自分自身の学校生活について自信を持って話すことができました。学校生活を大切にすることが重要だと思います。

Q4 : 最後に、津久見市内の中小学生や地域の方(お世話をされた先生方、保護者も含む)に一言お願いします！

A4 : これまで私を見守ってくれた地域の方々や先生方、家族に感謝しながら、恩返しができるようにこれからも頑張っていきたいと思います。

●題字：総合ビジネス科3年 橋本彩香
●イラスト：総合ビジネス科2年 鶴崎優香
こんには
津久見高校です



国家公務員 税務職

会計システム科3年 佐藤 百恵さん(第一中)

Q1 : 非常に人気があり、倍率が高い試験と聞きましたが、合格を勝ち取った今の気持ちを聞かせて下さい。また、合格を保護者や友人に伝えた時の反応はどうでしたか？

A1 : 合格発表までの期間が長かったので、緊張していた分、今はほっとした気持ちです。内定が決まった時は、家族や先生がとても喜んでくれました。

Q2 : なぜ税務職を目指そうと思うようになったのかや合格まで頑張ることができた秘訣を教えて下さい。

A2 : 当時担任だった先生に税務職のことを教えてもらったことがきっかけです。1年生の時から適性検査の練習をはじめたり、早めに予備校に通ったりと準備に早くとりかかったことはとても良かったと思います。予備校で他校の人や社会人と一緒に勉強し、模試などを受けモチベーションを上げていくことができました。

Q3 : 国家公務員を目指す後輩へのアドバイスをお願いします。

A3 : 独学での受験もできますが、予備校に通えば、前年までの統計や問題の傾向もふまえて、分かり易く教えてもらいます。高校で習わない科目や初めて見る分野の問題も多いので、早めに予備校に行くことをお勧めします。

Q4 : 最後に、津久見市内の中小学生や地域の方(お世話をされた先生方、保護者も含む)に一言お願いします！

A4 : 予備校への送迎やメンタル面で支えてくれた母や先生方に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。これから進路を考える方も、自分がしたい仕事に就けるようにがんばって下さい。



大分県立津久見高等学校
第1回研究成果発表会
津久見市民会館大ホールにて開催！
平成29年2月9日（木）13:00～

2月9日（木）

COMING SOON

津久見高校の学びを市内の中小学生を招いて発表します。

発表例：①A・SA・KU・SA（英語でのプレゼンテーション）
②バーチャルジェットコースターの製作
③県南3市で観光を繋げよう！～観光がもたらす地域活性化～

津久見高校からのお知らせ：ホームページ(<http://kou.oita-ed.jp/tukumi/>)もご覧下さい！本校では、地域に根ざした学校づくりを進めております。ご意見やご要望等があればご連絡ください。 ☎82-4126